

令和4年1月11日

校長先生のお話

トライしよう

新年のあいさつをします。でも、小さな声でしてください。「おめでとう」と言えない人はしなくていいです。

「あけましておめでとうございます。」

次は全員ができます。小さな声で。

「今年もよろしくお願いします。」

長い冬休みが終わりました。学校には事故や病気、感染したなどの連絡はなく、皆さん、安全に健康に過ごすことができたようです。よかったです。でも、コロナウイルスの感染が広がっています。東京都では、ずっと30人以下だったのですが、オミクロン株の広がりにより新規感染者があつと言う間に1000人を超えました。まだ増え続けています。オミクロン株はデルタ株より感染しやすいそうです。感染しないようにより気を付けていかなければなりません。手洗い、マスク、ソーシャルディスタンスに、今まで以上に気をつけてください。朝の健康観察も忘れずに行ってください。学習中も密にならないように気をつけてください。それから、一緒に住んでいる家の人、お父さん、お母さん、兄弟などが熱を出したり具合が悪くなったりした場合、自分は元気でも念のために休むようにしてください。

さて、今年は寅年です。皆さんには、このようなコロナに気を付けなければならない中ですが、できることにはぜひトライしてほしいと思います。寅年だけにトライです。やろうか、やらないか迷った時は、やってください。校長先生も、やろうか、やらないか迷った時があります。やらないで、やっぱりやればよかったと後悔したことが何度もあります。行かないで、やっぱり行けばよかったと思ったこともあります。やらないで後悔するより、やって後悔した方が次につながります。やってみてうまくいかなかった、失敗してしまった。でも、そのことでうまくいかなかった原因が分かり、次の成功につながります。やらなければ何も分かりません。このような時期だからこそ、やれることには何でもチャレンジ、トライしてほしいと思います。

あと2カ月半で6年生は中学生になります。他の学年の人も一つずつ学年が上がります。2カ月半と言っても、学校に来るのは50日と少しだけです。中学校、次の学年に向けて、1日1日を大切に過ごしていきましょう。

そして、この令和4年でコロナが収まり、本当にいい年になることを強く願います。

皆でがんばり、明るい令和4年にしましょう。